

NO,269

日頃よりありがとうございます。こちらは新緑がまぶしい季節になりました。3月から始まった今年の米作りも春先から概ね天候にも恵まれ、作業も順調に進んでいます。苗も立派に生育し、5/15 から田植えも始まりました。現在、代かきと田植えを同時進行しながら春作業のピークを迎えております。

晴天の日に田植えをした方がその後の生育が良い為、この天気を逃さず少しでも作業を進めたいですね。毎年のことですが終盤になるとこれまでの疲れが出てくるので、気を緩むことなく1枚1枚丁寧に最後まで頑張りたいと思います。

まだ、朝晩寒い日もあります。また日中は 30℃近くになる日もあり、気温差が激しい時期でもありますのでお体崩されませんようどうぞご自愛ください。今後ともどうぞよろしくお願い致します。



令和6年5月19日飯豊米ネットワーク あさの

日日や夕日が反射 後ろに見えるのは飯豊山です。快晴の中、 癒されますね。 田植えが進みます。

約1か月前の苗と現在です。芽が出たばかりと比べて苗丈は 10 cm以上になり、根っこもしっかり育ちました。

代かきが終わった所は水面に朝日や夕日が反射 して綺麗に見えます。少し疲れも癒されますね。